

松本議員

若者を呼び込む政策について

**問** 勝山を活気ある町にするためには若者人口を増やす必要がある。そのために私立の大学や、専門学校などの新設学科を誘致することを提案する。たとえば環境、農業、林業関係など勝山に適した分野も存在する。企業誘致に変わる手法として取り入れる考えはないか。

**答** 大学等の新設や増設は課題が多く、自治体として積極的な誘致活動を進めていくには難しい時期であると認識している。

今後、環境自治体会議など市を全国にPRできるような機会を捉え、自然環境の素晴らしさを積極的に発信し、魅力と特質を理解してもらつなかで研究機関も含め、機会を捉えて誘致を働きかけたい。

平泉寺荘の存続について

**問** 平泉寺は世界遺産を目指す勝山市の観光にはなくてはならない存在。日本の道百選に選ばれた菩提林の入口に立地する平泉寺荘は、観光の面でも重要な施設。これを老人対象の福祉施設としてだけでなく、観光客にも利用しやすい経

その他の質問

- ・新体育館建設について
- ・山林の松枯れ対策について

営に転換することによって、経済効果も上がると思われる。それによって福祉行政の後退も防ぐことができるものと考ええる。

**答** 観光客にも利用しやすい施設として残せないかということについても検討委員会で検討したが、存続することは困難であると判断せざるを得ない状況になった。

今回、地元区からの陳情も出ているので陳情を受けて今後どのように対応できるか検討を行う。その結果を踏まえ、地元区へ説明し勝山市の方向性を決めていきたい。



トピックス

新体育館建設特別委員会の設置

9月定例会に上程された補正予算において、新体育館の建設に向けた用地測量、埋蔵文化財調査及び基本計画の策定に係る事業費が計上されました。議会ではこの予算

について全員審査特別委員会で種々審査しました。予定している補助事業の状況、新体育館建設に関する事項について今後の動向を随時審査できるよう、全議員で構成する新体育館建設特別委員会を設置しました。

議会の情報公開について

市議会では今後、広範にわたりより一層の情報公開を進めます。まず、今年度中に議長交際費を全面公開

していきます。本会議の様子については、インターネットでいつでも録画が見られることを前提に技術的な課題について具体的に検討していきます。